

## II SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN FRANCISCO GUILLÉN

*CIBERFES. 29 de JUNIO 2022; 16 horas.*

Para mantener el compromiso de realizar una actividad colaborativa cuatrimestral, CIBERFES va a organizar el Segundo webinar de investigación en fragilidad y envejecimiento saludable “II Seminario de Investigación Francisco Guillén”. Este segundo Seminario tendrá lugar el próximo día 29 de Junio de 2022 a las 4 de la tarde, y tendrá por objeto la puesta en común de los principales proyectos y resultados de investigación de los grupos de CIBERFES.

Entre aquéllos de vosotros que deseéis participar, escogeremos aquellas presentaciones de grupos que no hayan participado en Seminarios previos, o aquellas que se consideren más relevantes para CIBERFES, teniendo en cuenta el tiempo disponible. Os animamos encarecidamente a participar con vuestras presentaciones si es posible, y si no, con vuestra presencia y comentarios, ya que pretende ser no solo un foro de aprendizaje sino también de interacción para fomentar sinergias entre grupos.

Por ello os rogaría que los grupos que queráis, me lo hagáis saber para organizar este segundo Seminario vía webinar, de aproximadamente dos horas de duración. Podéis enviarme a mi mail [pabizanda@sescam.jccm.es](mailto:pabizanda@sescam.jccm.es) o a Fran [franciscojose.mansoa@salud.madrid.org](mailto:franciscojose.mansoa@salud.madrid.org) el título del proyecto con/sin resultados, el ponente y el grupo, antes del día 12 de Junio. Según el número previsto de grupos implicados ajustaremos las comunicaciones a un máximo de 10 minutos por comunicación más otros 10 minutos para la discusión de cada una, por lo que previsiblemente se puedan exponer resultados de 6 grupos aproximadamente. Los ponentes recibirán diploma acreditativo de la actividad

Creo que es una buena oportunidad mantener el contacto entre los grupos, continuar estableciendo sinergias y seguir aprendiendo para que CIBERFES siga creciendo.

Un abrazo muy fuerte

Pedro Abizanda